



## Ehrung verdienter Dachdeckermeister

Mit der Ehrenplakette des Deutschen Dachdeckerhandwerks wurden am Samstag in Hösbach (Kreis Aschaffenburg) Meister ausgezeichnet, die vor über 40 Jahren ihre Prüfung abgelegt hatten. Der Obermeister der Innung für Aschaffenburg und Miltenberg, Reinhold Müller (Großostheim), und die stellvertretenden Obermeister, Heribert Schuck (Glattbach) und Peter Ott (Miltenberg), zeichneten Helmut Becker, Elsenfeld, Erwin Geibel, Aschaffenburg, Karl Imhof, Obernburg, Robert Imhof,

Haibach, Walter Imhof, Aschaffenburg, Hugo Müller, Aschaffenburg, Klemens Ott, Miltenberg, Anton Otter, Haibach, und Friedel Schecke, Lohr, aus. Die langjährige PR-Referentin der Innung, Monika Klein, erhielt die silberne Ehrennadel des Dachdeckerhandwerks.

Unser Bild zeigt (von links): Obermeister Reinhold Müller, Obermeister Peter Ott, Hugo Müller, Obermeister Heribert Schuck, Friedel Schecke, Anton Otter, Karl Imhof, Klemens Ott und Monika Klein.

Foto: Robert Fuchs